
3/8（木）校内プリント研修会 事後アンケート質問等へのお返事  講師：岩村 匡様から 

Q 総会資料のイメージを変えるにあたって運営委員会などで諮った上か、会長の権限か？ 

A 総会資料の原稿は役員会で話し合って作成しています。 

Q 楽しいプリントに対しての「ふざけすぎ？」などの評判はなかったか？ 

A 隈庄小では少しおふざけの混じったプリントに対する保護者や学校からの悪い評判ということは

ありませんでしたが、他校で「校長先生から待ったがかかった」というお話をお聞きしたことがあ

ります。どのような活動も同じですが、楽しいプリント作りも PTA会長と校長先生の了承が前提だ

と思います。 

Q 役員が変わっても活動の継続は出来ているか？ 

A 引継をとても大切にしています。役員の引継に関する勉強会を 2回、委員会も勉強会を実施して、

担当役員がフォローします。しかし同じことをしなければいけないということではなく、前任者の

活動を理解し、新しい役員さんなりの活動をすれば良いのではないかと思います。 

Q フォントの選び方 

A フォントは、読みやすさ、強調の度合い、フォーマルな内容かカジュアルな内容か？で自由に選

択して使っています。私は通常明朝体を中心に、強調したい部分にゴシック系、カジュアルなもの

にはポップ系や無料でダウンロードして使える多彩なフォントを使用しています。選ぶ楽しさもあ

る反面、フォント種類が多すぎると見づらくなる文書もあるので注意しています。 

Q 手書きイラストの印刷がガリ版で、良い濃淡が出ない。どうすれば？ 

A 手書きイラストはスキャナーでスキャンしてフォトショップ等のソフトを用いて濃淡を強調させ

るとよいと思います。 

Q  HP等の作成により、紙の広報誌はなくしてもよい？ 

A  HP の活用はとても良いことだと思います。しかし、私は個人的には紙の広報誌も継続していた

だきたいと思います。じっくり読んだり、手に取ってページをめくるのが大好きです。紙の広報誌

は予算面での廃止をご検討ですか？みんなでしっかりとお考えいただきたいですね。 

 


